

## Nachbarn retten zwei 80-Jährige vor dem Flammentod

Geschrieben von: Lorenz

Sonntag, den 14. Januar 2024 um 11:00 Uhr

---

### Sie haben in der Nacht Alarm geschlagen

## Nachbarn retten zwei 80-Jährige vor dem Flammentod

Sonntag 14. Januar 2024 - **Lügde (wbn). Es waren die aufmerksamen Nachbarn, die zwei 80 Jahre alte Hausbesitzer vor dem Feuer gewarnt haben.**

Bei dem Gebäude An der Ölwiese in Lügde nahmen sie den Dachstuhlbrand wahr und alarmierten die schlafenden Bewohner des Hauses. Dabei hätten diese schon viel früher merken müssen, dass etwas nicht stimmt. Fortsetzung von Seite 1

Sie gaben gegenüber der Polizei an eine „ungewöhnliche Wärmeentwicklung“ am Kamin erkannt zu haben. Konnten sich die Ursache aber nicht erklären. Insgesamt 95 Feuerwehrleute, unterstützt von ihren Feuerwehrkameraden aus Bad Pyrmont, waren im Nachteinsatz.

Nachfolgend der Polizeibericht aus Lügde: „Aufmerksame Nachbarn nahmen in der Samstagnacht gegen 03:56 Uhr in einem Wohnhaus in der Straße An der Oelwiese einen Dachstuhlbrand wahr und alarmierten die Bewohner. Dadurch konnte Schlimmeres verhindert werden. Gegenüber den Polizeibeamten schilderten die beiden über 80-jährigen Hausbesitzer, bereits am Vorabend eine ungewöhnliche Wärmeentwicklung am Kamin festgestellt zu haben. Die Ursache konnte man sich allerdings nicht erklären. Für die Brandbekämpfung rückte die Feuerwehr Lügde aus allen Stadtteilen an. Unterstützt wurde sie zusätzlich durch die Feuerwehr aus Bad Pyrmont. Insgesamt waren 95 Feuerwehrleute im Einsatz.

Sie konnten jedoch nicht verhindern, dass das Haus durch den Brand nun nicht mehr bewohnbar ist.“